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Abstract (en)
The condenser makes possible the production of domestic and heating water with a heat pump. The construction protects the domestic water from
the hot coolant by interposition of the heating water. Heating means, e.g. webs, are provided, which transmit the heat energy of the hot coolant
through the heating water chamber into the domestic water chamber. In the figure, the hot coolant flows between the outer pipe (1) and the central
pipe (2) which is designed as a corrugated pipe. The transmission of the heat energy to the domestic water conducted in the inner pipe (3) takes
place via the copper webs (4) designed as heat bridges. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung stellt einen Dreirohrkondensator, insbesondere Koaxialkondensator für Wärmepumpen, vor, welcher die Erzeugung von Brauch- und
Heizwasser mit einer Wärmepumpe ermöglicht. Die Konstruktion schützt das Brauchwasser vor dem heißen Kühlmittel durch Zwischenschaltung
des Heizwassers. Es sind Wärmemittel, z.B. Stege, vorgesehen, welche die Wärmeenergie des heißen Kühlmittels durch den Heizungswasserraum
in den Brauchwasserraum übertragen. In der Figur fließt zwischen dem Außenrohr (1) und dem als Wellrohr ausgebildeten Mittelrohr (2) das heiße
Kältemittel. Die Übertragung der Wärmeenergie auf das im Innenrohr (3) geführte Brauchwassererfolgt über die als Wärmebrückenausgebildeten
Kupferstege (4).
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